

An die Vorsitzende der
Gemeindevertretung Niederdorfelden
Frau Kristina Schneider
und die Fraktionsvorsitzenden von Ndf.



Montag, 27. 07. 2020

Sehr geehrte Frau Schneider
werte Fraktionsvorsitzende,

hiermit möchte ich für Niederdorfelden, zur kommenden Sitzung der Ausschüsse darum bitten, die Anschaffung und Aufstellung von Mitfahrbänken für Niederdorfelden auf die Tagesordnung zu setzen. Gleichwohl die Bitte, in den Fraktionen vorab darüber zu beraten.

Damit möchte ich anregen, dass wir dem Vorbild von Schöneck folgen und ebenfalls Mitfahrbänke mit Beschilderung anschaffen und aufstellen.

Zur weiteren Info hierzu der folgende Link:

[https://www.vorsprung-online.de/index.php?](https://www.vorsprung-online.de/index.php?option=com_content&view=article&id=172093:mitfahrb%C3%A4nke-erg%C3%A4nzen-das-kommunale-nahverkehrsangebot&catid=373)

[option=com_content&view=article&id=172093:mitfahrb%C3%A4nke-erg%C3%A4nzen-das-kommunale-nahverkehrsangebot&catid=373](https://www.vorsprung-online.de/index.php?option=com_content&view=article&id=172093:mitfahrb%C3%A4nke-erg%C3%A4nzen-das-kommunale-nahverkehrsangebot&catid=373)

Antrag

Die Gemeindevertretung Niederdorfelden möge beschließen, Mitfahrbänke mit Beschilderung anzuschaffen und an den Ortsausgangsstraßen aufzustellen.

Begründung:

Diese sollen zur Erweiterung und Unterstützung des Personen-Nahverkehrs dienen.

Mit freundlichen Grüßen

Josef Mistetzky